

# BuKa Kegiatan Ujian Dinas dan Penyusuaian, Dr.H.Askary : Ini Bukan Perbaikan Nasib, Tapi Perbaikan Kualitas

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.UPDATES.CO.ID](http://MAMUJUTENGAH.UPDATES.CO.ID)

Dec 4, 2022 - 10:27



Mamuju Tengah - Pemerintah Kabupaten Mamuju Tengah melalui Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) bekerjasama dengan Badan Kepegawaian Negara Regional IV Makassar menggelar Ujian Dinas dan Ujian Penyusuaian Ijasah bertempat di UPTD SMP Negeri 6 Topoyo Sabtu 03/12/2022.

Ujian tersebut dibuka Langsung oleh sekretaris Daerah Dr.H.Askary Anwar didampingi Kepala BKPP Dr.Ishaq Yunus, S.Ip, M.Ap dan dihadiri oleh Perwakilan BKN Regional IV Makassar, Peserta ujian berasal dari sembilan daerah diantaranya Kabupaten Pasangkayu, Mamasa, Luwu Timur, Engrekang, Selayar, Sidrab, Soppeng dan Kabupaten Mamuju Tengah dengan jumlah peserta 194, Ucap Dr.Ishaq Yunus

Dr.H.Askary Anwar mengatakan Ujian ini jangan dijadikan bahan formalitas belaka,intinya bagaimana mengembangkan kemampuan dan profesionalis kita untuk memberikan layanan Kepada masyarakat.

Ia juga mengatakan bahwa jumlah pegawai di Indonesia mencapai 4.334.552 orang ,90 persen adalah Aparat Negeri Sipil (ASN), Delapan koma persen Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja atau P3K serta tingkat indikator kita masih rendah jadi Pemerintah meluncur Program ini untuk memperbaiki kualitas kita.

“ Dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional (RPJMN) bahwa kita menuju birokrasi kelas dunia, apa kita siap menjadi ASN berkelas Dunia tersebut, “Tegas Dr. H.Askary.

Lanjutnya ia menjelaskan intinya peningkatan sumber daya manusia,jadi ujian ini bukan cuma diikuti secara formalitas tapi asistennya adalah memperbaiki kualitas kemampuan baik skill,pengetahuan dan profesionalis kita dalam memberikan layanan.

Ia mengajak kepada seluruh peserta ujian Dinas dan ujian Penyesuaian untuk berubah dan perubahan bukan karena orang lain tetapi dimulai dari sendiri.

Sementara Kepala BKN Regional IV Makassar yang diwakili oleh Burhan S.Sos menjelaskan kegiatan ini menyangkut orang banyak karena berkaitan dengan kualitas sumber daya manusia, jadi mahon di maksimalkan kemampuan untuk mengerjakan, konsentrasi dan jawab sesuai kata hati bapak/ibu peserta ujian.

“Kerjakan soal dengan baik,ikuti alurnya,konsentrasi dan jawab dengan maksimal dan semoga lulus semua, “ tuturnya. (Tim Red Salaras News.)